

Mercado Cambiario

El dólar consolida tendencia a la baja y cierra la semana en mínimos

● Analistas proyectan que la moneda podría estabilizarse cerca de los \$900 si se mantienen las condiciones favorables en los mercados internacionales.

El mercado cambiario local cerró la semana con una marcada tendencia a la baja, consolidando el fortalecimiento del peso chileno frente al dólar. Durante la última jornada, el tipo de cambio registró un retroceso significativo, ubicándose en niveles que no se veían desde hace cinco meses. Este comportamiento responde a una combinación de factores internos y externos que han devuelto el optimismo a los inversionistas y han aliviado la presión sobre la moneda nacional.

Uno de los pilares de esta caída es el sólido desempeño

del precio del cobre, el principal producto de exportación de Chile. El metal rojo ha mostrado una recuperación sostenida en la Bolsa de Metales de Londres, impulsado por las expectativas de una mayor demanda desde China y una disminución en las proyecciones de stock global. Dado que el cobre es el mayor generador de divisas para el país, su apreciación genera una mayor oferta de dólares en el mercado local, empujando el valor de la divisa hacia la baja de manera natural.

En el plano internacional, el dólar se ha visto debilitado a nivel global tras la publica-



Los especialistas advierten que la volatilidad podría regresar si se producen sorpresas en los próximos datos de crecimiento global.

ción de datos económicos en Estados Unidos que sugieren un enfriamiento en el mercado laboral y una inflación que, aunque persistente, muestra signos de estabilización. Estos indicadores han alimentado las expectativas de los operadores respecto a que la Reserva Federal (Fed) podría moderar su postura restrictiva, abriendo

la puerta a posibles recortes en las tasas de interés hacia la segunda mitad del año.

Finalmente, esta caída del billete verde trae consigo un respiro para los importadores y podría tener efectos positivos en la inflación local a mediano plazo, especialmente en el precio de los combustibles y bienes tecnológicos.